

# Kodim 0605/Subang Raih Juara III Lomba Karya Jurnalistik TMMD ke-115 Tahun 2022

Agus Subekti - [SUBANG.INFORMAN.ID](http://SUBANG.INFORMAN.ID)

Nov 25, 2022 - 06:56



SUBANG - Dalam menyukseskan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 tahun 2022, Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI-AD) menyelenggarakan lomba karya jurnalistik, baik media elektronik maupun media cetak/online.

Pada perlombaan tersebut, Kodim 0605/Subang meraih juara ke tiga kategori wartawan media elektronik yang diperoleh oleh wartawan Revin Nurul Robbani dari TransTV.

Hal tersebut disampaikan dalam Rapat Purna (Rapurna) TMMD ke 43 tahun 2022 yang dilaksanakan pada 24 November 2022 di aula Nasution, Markas Besar TNI AD, Jakarta Pusat.

Komandan Korem (Danrem) 063/Sunan Gunung Jati, Kolonel Inf Dany Rakca,

S.A.P., M.Han., mengucapkan selamat kepada wartawan media elektronik karena telah ikut berpartisipasi dan memperoleh juara pada program TMMD ke-115 tahun 2022.

"Atas nama Korem Sunan gunung Jati, kami mengucapkan selamat kepada jurnalis yang telah berhasil memperoleh juara 3 media elektronik di bawah Kodim 0605/Subang," kata Danrem, Kamis (24/11/2022).

Sementara itu, Dandim 0605/Subang, Letkol Inf Bambang Raditya, M.Han., yang ditemui usai kegiatan menyampaikan rasa syukur atas prestasi yang berhasil diraih Kodim 0605/Subang dalam mengikuti perlombaan tersebut.

"Kita bangga mendapatkan juara ke-3 Lomba Karya Jurnalistik TMMD kategori media elektronik, semoga di Tahun berikutnya kita akan raih juara pertama tingkat Nasional dalam perlombaan ini" Ungkap Dandim.

Lebih lanjut Letkol Bambang menyebutkan berhasilnya Kodim 0605/Subang meraih juara III Kategori wartawan elektronik lomba karya jurnalistik kegiatan TMMD ke-115 di jajaran TNI Angkatan Darat merupakan buah kerja keras dan perjuangan semua prajurit di jajaran Kodim Subang dalam menyukseskan gelaran TMMD ke- 115 di desa Jalupang kecamatan Kalijati.

"Terima kasih kepada seluruh pihak yang mendukung sehingga pencapaian penghargaan juara ini bisa terwujud, semua tidak terlepas dari kerja keras seluruh prajurit Kodim 0605/Subang dan masyarakat di lokasi TMMD serta rekan-rekan wartawan yang sudah bekerja sehingga bisa mendapatkan juara III tingkat nasional," pungkas Dandim. (\*\*\*)